

komuna Firewall schützt Bürgerdaten

[27.6.2008] Bayerische Bürger waren von der Datenschutzpanne bei den Einwohnermeldeämtern nicht betroffen. Grund: Eine zusätzliche Absicherung der Daten durch ein mehrstufiges Firewall-Konzept.

Warum bayerische Kommunen von der Sicherheitslücke bei den Einwohnermeldeämtern (wir berichteten) nicht betroffen waren, erläutert die Firma komuna in einer Presseinformation. Das Komplettpaket, das vom Unternehmen unter dem Namen Rathaus Service-Portal vertrieben wird, beinhaltet nicht nur die Software von HSH, Installation, Schulung und Marketingunterstützung, sondern auch eine Absicherung der Daten durch ein mehrstufiges Firewall-Konzept. Dabei werden die Verfahren der komuna-Kunden im Sicherheitsbereich der Firma betrieben. Das bayerische Innenministerium hatte nach Angaben von komuna die Kommunen am Montag (23.6.2008) angewiesen, die Online-Melderegisterauskunft vorsichtshalber abzuschalten, da eine Prüfung des Sachverhalts auf die Schnelle nicht möglich gewesen war. (rt)

<http://www.komuna-web.de>

Stichwörter: IT-Sicherheit, komuna, Datensicherheit, Datenschutz, Einwohnermeldewesen, HSH Soft- und Hardware Vertriebs GmbH, Firewall

Quelle: www.kommune21.de